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Abstract (en)
[origin: DE10003172C1] The sifting device (1) has an oscillating carrier frame (2), from which a freely suspended oscillation frame (6) is supported
via coil springs (5), the frames provided with cross supports (8) which alternate with one another in the wave oscillation direction (7), for supporting
sieve mesh elements (9). The main spring axes (10) of the coil springs extend in the wave oscillation direction, with auxiliary guide elements (11)
supporting the oscillation frame so that it is free to move in the wave oscillation direction. An Independent claim for an operating method for a sifting
device is also included.

Abstract (de)
Es werden eine Siebvorrichtung und eine Verwendung einer Siebvorrichtung vorgeschlagen. Die Siebvorrichtung (1) weist einen in Schwingung
versetzbaren Tragrahmen (2) und einen dazu frei schwingend gelagerten Schwingrahmen (6) auf. Ein einfacher, kompakter Aufbau bei guter
Sieb- und Förderleistung wird dadurch erreicht, daß der Schwingrahmen (6) über schraubenfederartige Federelemente (5) mit dem Tragrahmen
(2) federelastisch gekoppelt ist, wobei die Hauptfederachsen der Federelemente in Spannwellenschwingrichtung (7) verlaufen. Zusätzlich sind
Führungselemente (11) zur beweglichen Lagerung des Schwingrahmens (6) am Tragrahmen (2) vorgesehen. Die Siebvorrichtung wird insbesondere
mit einer Schwingfrequenz von mindestens 850 Schwingungen pro min bei einer mittleren Geschwindigkeit von etwa 11m/s und bei einer mittleren
Beschleunigung des Schwingrahmens relativ zum Tragrahmen von etwa 2,2m/s<2> betrieben. <IMAGE>
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